

Gobierno de Cuba expresa solidaridad con territorios afectados por huracán Ida en Estados Unidos



La Habana, 1 sep (RHC) El ministro cubano de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez, expresó este miércoles su solidaridad con la población de las zonas afectadas por el huracán Ida en el sur de Estados Unidos.

Mediante un mensaje en la red social Twitter, el canciller manifestó su deseo de pronta recuperación de esos territorios. "Deseamos una pronta recuperación a los territorios del sur de Estados Unidos afectados por el huracán Ida", escribió Rodríguez.

El huracán Ida, con categoría cuatro en la Saffir-Simpson, impactó el domingo último el estado de Luisiana con vientos de hasta 240 kilómetros por hora.

Tras el paso del meteoro se reportaron al menos dos fallecidos, así como más de 60 mil obras destruidas en Misisipi y al menos 16 mil en Alabama. Más de un millón de personas quedaron sin servicio eléctrico. (Fuente: [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/268800-gobierno-de-cuba-expresa-solidaridad-con-territorios-afectados-por-huracan-ida-en-estados-unidos>



Radio Habana Cuba